

Damen Bezirksoberliga

SG Bruchköbel 1868 II : TTC Mittelaschenbach 1972
Samstag, 22.10.2022, 19:00 Uhr

Buschmann macht den Sack zu

Im umdatierten Spiel der Damen Bezirksoberliga traf die Mannschaft der SG Bruchköbel 1868 II am vergangenen Samstag im 5. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Mittelaschenbach 1972. Die Spielerinnen der Heimmannschaft behielten bei ihrem 6:2-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erzielte Alexandra Buschmann. Garant für diesen Heimspielsieg war Finja Thiele, die in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC Mittelaschenbach 1972 dieses Match mit 3 Ersatzspielerinnen bestritt.

Los ging es mit den Doppeln. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holten Thiele / Klamann beim 11:7, 11:2, 11:6 gegen Riga / Hütsch. Deutlich nach Sätzen war indessen die Drei-Satz-Pleite von Buschmann / Buschmann gegen Schwert / Klee. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nicht einen Satzgewinn überließ Finja Thiele ihrer Gegnerin Annalena Klee beim ungefährdeten 3:0-Sieg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Alexandra Buschmann bekam im Anschluss ihre Gegnerin Uta Schwert dagegen beim deutlichen 2:11, 1:11, 9:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Sabrina Buschmann die Partie gegen Birgit Hütsch noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Kathrin Klamann hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, gegen Carolin Riga beim 11:6, 11:9, 11:7 keine Probleme. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspielerinnen der SG Bruchköbel 1868 II und des TTC Mittelaschenbach 1972 in die Box. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Finja Thiele nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Alexandra Buschmann und Annalena Klee, das Alexandra Buschmann letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Der 6:2-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Durch diesen Sieg hat die SG Bruchköbel 1868 II nun ein Punkteverhältnis von 9:1 auf dem Konto, während der TTC Mittelaschenbach 1972 nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 1:7 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV 1889 Gedern (SG Bruchköbel 1868 II) bzw. gegen den TV 1906 Wächtersbach (TTC Mittelaschenbach 1972).

Statistik:

SG Bruchköbel 1868 II

Doppel: Thiele / Klamann 1:0, Buschmann / Buschmann 0:1

Einzel: F. Thiele 2:0, A. Buschmann 1:1, S. Buschmann 1:0, K. Klamann 1:0

TTC Mittelaschenbach 1972

Doppel: Riga / Hütsch 0:1, Schwert / Klee 1:0

Einzel: U. Schwert 1:1, A. Klee 0:2, C. Riga 0:1, B. Hütsch 0:1